

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die nöthige Zubereitung des Hertzens zum Würdigen Gebrauch des heiligen Abendmahls

Rogall, Georg Friedrich

Königsberg, 1731

VD18 13242733

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188896

43.

Die
nöthige
Subereitung
des Herzens
zum
Würdigen Gebrauch
des
heiligen
Abendmahls,

Aus den Worten Pauli

I Cor. XI. 28. 29.

vorgeſtellt

von

Georg Friedr. Rogall, D.

P. Ord. Conſiſt. Rath, der Kneiph. Cat. Kirche Paſtor
und der Schulen Inſpector, auch Director des
Collegii Fridericiani.

Königsberg,
gedruckt und zu finden bey Job. Heinr. Hartung.

Lutherus im III. Jen. Theil
fol. 160.

Siehe, wie ein überschwenglich
und unaussprechlich groß Ding
es ist um das Sacrament, wenn
man sein recht brauchet, daß sich ein
Mensch darüber zu Tode entsetzen
möchte, wenn ers recht empfindet
für der Grösse.

Und im VI. Theil fol. 119.

GOTT gebe allen frommen Chris-
ten ein solch Hertz, daß wenn
sie hören, das Wort Sacrament oder
Abendmahl des HErrn, sie für lau-
ter Freuden springen, ja auch nach
geistlicher Freuden Art, süßiglich
weinen, denn ich habe je von Hertz
lieb das liebe selige Abendmahl mei-
nes HErrn Jesu Christi, darinnen er
mir seinen Leib und Blut zu essen und
zu trincken giebet, mit so überaus süß-
sen und freundlichen Worten: Für
euch gegeben und vergossen zur Ver-
gebung der Sünden.